

Editado un completo análisis del Decreto Ley 1/2012

Con el objetivo de que las enfermeras alicantinas y del resto de la Comunidad Valenciana tuviesen una información detallada y en profundidad del contenido y el alcance exacto de las medidas planteadas en el Decreto Ley 1/2012, el Colegio de Alicante y los colegios de Castellón y Valencia y el CECOVA editaron una publicación de 16 páginas en la que se contenía un resumen de dichas medidas.

Resumen que iba acompañado de un análisis de las mismas, del escenario futuro que se plantea tomando como punto de partida la actual situación y el posicionamiento de la Organización Colegial de Enfermería de la Comunidad Valenciana en torno al grave ataque al que se está viendo sometida la profesión enfermera.

Este folleto, junto a diferente documentación al respecto, se puede descargar desde el apartado dedicado en la web del Colegio (www.enferalicante.org) a seguir la problemática generada por el Decreto Ley 1/2012.

